

## La importancia de nuestras experiencias

PESE A LA ESCASEZ DE MATERIAL para publicar en revistas como esta, nos mantenemos con entusiasmo en su publicación. Nos alientan los escritos de artículos como el de la Dra. Portorreal, con las características del Endotelio Corneal en la población dominicana, o el de un grupo de estudiantes de Intec, que nos presentan datos de una población escolar. La importancia de estos datos es el de crear nuestros propios parámetros, basados en la experiencia. Ya hemos reportado diferencias en algunas cifras "normales" que en nuestra población no lo son. Este es uno de los propósitos de Oftalrev, el de ofrecer a nuestros colegas esa útil información.

Por otro lado, cada año, la Sociedad Dominicana de Oftalmología realiza el "mes del Glaucoma". Esta actividad de varios años de antigüedad, es de gran significado para la concientización de esta enfermedad en la población. Nosotros proponemos la creación de un índice y registro de Glaucoma,

mediante el cual los centros de enseñanza, los centros oftalmológicos y los oftalmólogos en general reporten a la Sociedad la cantidad de nuevos casos de glaucoma que detectan. Sería una manera de ir cuantificando y creando estadísticas fiables en la cantidad de pacientes con glaucoma y de igual forma medir el impacto de los esfuerzos de la Sociedad de Oftalmología en sus campañas.

*Dr. Herbert Stern*  
*Director*

2



NUESTROS EQUIPOS SON LOS MÁS AVANZADOS PARA DETECCIÓN Y DIAGNÓSTICO TEMPRANO, ASÍ COMO PARA SEGUIMIENTO DEL GLAUCOMA.

**Nuestra gama de estudios incluye:**

Paquimetría, gonioscopia, perimetría computarizada, tomografía de coherencia óptica HDOCT, tonometría, perimetría de doble frecuencia y calculadora de riesgo de glaucoma.